

New Inspiration 3 - UNIT 8 - NATURAL WORLD

Lesson 1 - They should have thought ... (pages 100-101)

1	Dams have two positive aspects – they store water and they generate electricity.	Dämme haben zwei positive Seiten - sie speichern Wasser, und sie erzeugen Elektrizität.
2	The average US citizen uses 500 litres of water a day.	Der durchschnittliche US-Bürger verbraucht 500 Liter Wasser pro Tag.
3	I'm concerned about the future of our planet.	Ich bin um die Zukunft unseres Planeten besorgt.
4	They didn't think about the consequences of building such a big dam.	Sie dachten nicht an die Folgen des Baus solch eines grossen Dammes.
5	They should have considered the consequences of building such a big dam.	Sie sollten die Folgen des Baus solch eines grossen Dammes in Betracht ziehen.
6	They built large dams for storing water in the 1990s.	Sie bauten in den 1990er Jahren grosse Talsperren um Wasser zu speichern.
7	Thousands of people have been displaced and forced to live somewhere else.	Tausende von Leuten sind vertrieben und gezwungen worden, sonst wo zu leben.
8	She's an environmental campaigner who wants to save the world's water.	Sie ist eine ökologische Propagandistin, die das Wasser der Welt retten will.
9	Water is essential to life – we can't live without it.	Wasser ist für das Leben entscheidend - wir können nicht ohne es leben.
10	In order to build a dam, large areas of land have to be flooded with water.	Um einen Damm zu bauen, müssen grosse Landgebiete mit Wasser überflutet werden.
11	A lot of fresh water is frozen in the polar ice caps.	Viel Süsswasser ist in den Polar-Eiskappen eingefroren.
12	Most fresh water is frozen in the polar ice caps.	Das meiste Süsswasser ist in den Polareiskappen eingefroren.
13	What is our government doing to solve the water shortage problem?	Was tut unsere Regierung, um das Wassermangel-Problem zu beheben?
14	To save water, you shouldn't use a hosepipe in your garden.	Um Wasser zu sparen, solltest du keinen Schlauch in deinem Garten benutzen.
15	Personal hygiene involves keeping yourself clean.	Persönliche Hygiene beinhaltet, sich selber sauber zu halten.
16	I put ice in my drink to keep it cold.	Ich gab Eis in mein Getränk, um es kalt zu halten.
17	What is the recommended minimum amount of water per person per day?	Wie ist die empfohlene mindeste Menge von Wasser pro Person pro Tag?
18	Most fresh water is frozen in the polar ice caps .	Das meiste Süsswasser ist den Polareiskappen eingefroren.
19	Storing water and generating electricity are two positive things about dams.	Speicherung von Wasser und das Erzeugen der Elektrizität sind zwei positive Sachen über Dämme.
20	When it rains, you should collect the rainwater in a container.	Wenn es regnet, solltest du das Regenwasser in einem Behälter sammeln.
21	What is the recommended minimum amount of water per person per day?	Wie ist die empfohlene mindeste Menge von Wasser pro Person pro Tag?
22	97.5% of the water on Earth is salt water , which humans can't drink.	97.5 % des Wassers auf der Erde ist Salzwasser, das Menschen nicht trinken können.
23	You can't use a hosepipe because there's a shortage of water.	Du kannst keinen Schlauch benutzen, weil es eine Wasser-Knappheit gibt.
24	There are more than 20 different species of bird in the park.	Es gibt mehr als 20 verschiedene Arten von Vögeln im Park.
25	You can store large amounts of water in dams.	Du kannst grosse Mengen von Wasser in Dämmen speichern.
26	A tap is something you turn on to get water.	Ein Hahn ist etwas, was du aufdrehst, um Wasser zu erhalten.
27	I'm worried that more dam building projects are underway now.	Ich bin beunruhigt, dass mehr Dammbauprojekte jetzt in Gange sind.
28	How much of the world's fresh water is available for use ?	Wie viel Süsswasser der Welt ist für die Nutzung verfügbar?
29	We use the rainwater we collect in containers to water the garden.	Wir benutzen das Regenwasser, das wir in Behältern sammeln, um den Garten zu bewässern.
30	We use a watering can to water the garden.	Wir verwenden eine Giesskanne um den Garten zu bewässern.
31	Many types of animals have been wiped out completely – there are none left.	Viele Arten von Tieren sind völlig ausgestorben - es gibt keine mehr.

New Inspiration 3 - UNIT 8 - NATURAL WORLD

Lesson 2 - What would you do? (pages 102-103)

1	I've got a headache. I think I'll take an aspirin .	Ich habe Kopfwch. Ich denke, dass ich ein Aspirin nehmen werde.
2	If you see a bear you should back away slowly.	Wenn du einen Bären siehst, solltest du dich langsam zurückbewegen.
3	If you fall into a river, you should swim quickly to the nearest bank .	Wenn du in einen Fluss fällst, solltest du schnell zum nächsten Ufer schwimmen.
4	At the beach, I like to take off my shoes and walk barefoot in the sand.	Am Strand ziehe ich gern meine Schuhe aus und gehe barfuss im Sand spazieren.
5	It might be dangerous to eat small berries from trees.	Es könnte gefährlich sein, kleine Beeren von Bäumen zu essen.
6	I think I'm getting a cold . I don't feel well.	Ich denke, dass ich eine Erkältung bekomme. Ich fühle mich nicht gut.
7	A compass is a piece of equipment that shows which direction you are facing.	Ein Kompass ist ein Stück der Ausrüstung, das zeigt, in welcher Richtung du gehst.
8	'I've got a cough and a sore throat.'	Ich habe einen Husten und Halsweh.'
9	If you can't get to sleep at night, you should count sheep .	Wenn du nachts nicht einschlafen kannst, solltest du Schafe zählen.
10	He crouched behind the wall but we could still see him.	Er kauerte sich hinter der Wand zusammen, aber wir konnten ihn immer noch sehen.
11	If I have toothache I go to see a dentist .	Wenn ich Zahnweh habe, gehe ich zu einem Zahnarzt.
12	Deserts are areas of hot, dry land.	Wüsten sind Gebiete von heissem, trockenem Land.
13	It's much easier and you move much faster if you swim downstream .	Es ist viel einfacher und du bewegst dich viel schneller, wenn du stromabwärts schwimmst.
14	A first aid kit is a bag containing things to help someone who is ill or hurt.	Ein Erste-Hilfe-Kasten ist eine Tasche, die Sachen enthält, die jemandem helfen, der krank oder verletzt ist.
15	The forest had so many trees that it was dark even in the day.	Der Wald hatte so viele Bäume, dass es sogar am Tag dunkel war.
16	'I've got hiccoughs .' 'If I were you, I'd take a deep breath and count to 100.'	Ich habe Schluckauf.' 'An Ihrer Stelle würde ich tief einatmen und bis 100 zählen.'
17	If you have a cold, you should drink hot lemon juice with honey .	Wenn du erkältet bist, solltest du heissen Zitronensaft mit Honig trinken.
18	Take some insect spray . There are lots of mosquitoes at this time of year.	Nimm etwas Insektenspray. Es gibt viele Moskitos zu dieser Jahreszeit.
19	If you have a sore throat, try drinking hot lemon juice.	Wenn du Halsweh hast, versuche heissen Zitronensaft zu trinken.
20	What would you do if you were outside in a thunderstorm and lightning was near?	Was würdest du tun, wenn du draussen in einem Gewitter wärst und Blitze in der Nähe einschlagen würden?
21	A magnifying glass is a thing you look through to make small objects look bigger.	Eine Lupe ist ein Ding, durch das du durchschaust, um kleine Gegenstände grösser aussehen zu lassen.
22	If we took a box of matches , we could light a fire.	Wenn wir eine Schachtel Zündhölzer mitnähmen, könnten wir ein Feuer anzünden.
23	A needle and thread is useful for mending clothes.	Eine Nadel und Faden sind nützlich, um Kleider auszubessern.
24	An oasis is a place in a desert where there is water.	Eine Oase ist ein Platz in einer Wüste, wo es Wasser gibt.
25	A penknife is a small knife you carry in your pocket.	Ein Taschenmesser ist ein kleines Messer, das du in deiner Tasche trägst.
26	A safety pin is used for holding pieces of material together.	Eine Sicherheitsnadel wird verwendet, um Stücke von Material zusammenzuhalten.
27	If there was a storm and I were near a big tree, I'd stand under it for shelter .	Wenn es ein Unwetter gäbe und ich in der Nähe von einem grossen Baum wäre, würde ich darunter stehen um Schutz zu haben.
28	The rocks were slippery and difficult to walk on because they were wet.	Die Felsen waren rutschig und schwierig zu begehen, weil sie nass waren.
29	Snakes are common in the tropical rainforests in the north.	Schlangen sind üblich in den tropischen Regenwäldern im Norden.
30	'I've got a cough and a sore throat .'	Ich habe einen Husten und Halsweh.'
31	Sun cream protects your skin from the sun.	Sonnecreme schützt Ihre Haut vor der Sonne.
32	People need food and water to survive .	Leute brauchen Nahrung und Wasser, um zu überleben.
33	What would you do if you were outside in a thunderstorm and lightning was near?	Was würden Sie tun, wenn Sie draussen in einem Gewitter wären und Blitze würden einschlagen?

New Inspiration 3 - UNIT 8 - NATURAL WORLD

34	I wouldn't jump. I'd stay in the boat and hold on tight .	Ich würde nicht springen. Ich würde im Boot bleiben und fest halten.
35	If I have toothache I go to see a dentist.	Wenn ich Zahnschmerzen habe, gehe ich zu einem Zahnarzt.
36	It's much more difficult and you move more slowly if you swim upstream .	Es ist viel schwieriger, und Sie bewegen sich langsamer, wenn Sie stromaufwärts schwimmen.
37	He has a small waist so he needs to wear a belt on his trousers.	Er hat eine enge Taille, so muss er einen Gurt an seinen Hosen tragen.
38	What would you do if you were in a boat on the edge of a waterfall ?	Was würdest du tun, wenn du in einem Boot am Rand eines Wasserfalls wärst?
39	If you blow a whistle , it makes a loud, high noise.	Wenn Sie eine Trillerpfeife blasen, macht es einen lauten, hohen Lärm.
40	If you are lost, you can whistle to attract attention.	Wenn du dich verlaufen hast, kannst du pfeifen, um Aufmerksamkeit zu erregen.

Lesson 3 - You'd like to stay there, wouldn't you? (pages 104-105)

1	An igloo is a house made of snow.	Ein Iglu ist ein aus Schnee gemachtes Haus.
2	The exhibition pavilion was a very large building in Shanghai.	Der Ausstellungshalle war ein sehr grosses Gebäude in Schanghai.
3	The skyscraper is the tallest building in Dubai.	Der Wolkenkratzer ist das höchste Gebäude in Dubai.

New Inspiration 3 - UNIT 8 - NATURAL WORLD

Lesson 4 - Integrated Skills - Describing a country (pages 106-107)

1	There are now only about 250,000 Aboriginal Australians.	Es gibt jetzt nur ungefähr 250.000 eingeborene Australier.
2	The Aborigines have lived in Australia for about 50,000 years.	Die Ureinwohner haben in Australien seit ungefähr 50.000 Jahren gelebt.
3	Agriculture involves growing crops and raising animals.	Landwirtschaft beinhaltet das Anpflanzen von Getreide und das Aufziehen von Tieren.
4	All the announcements in the railway station were in English.	Alle Ansagen in der Bahnstation waren auf Englisch.
5	The holiday brochure had beautiful photos of Australia.	Der Ferienprospekt hatte schöne Fotos von Australien.
6	Brown bears and grizzly bears live in the Rocky Mountains.	Braunbären und Grizzlibären leben in den Rocky Mountains.
7	Well-known Canadian animals include the moose and caribou .	Berühmte kanadische Tiere umfassen den Elch und Karibu.
8	The typical climate of central Canada is short hot summers and long cold winters.	Das charakteristische Klima des zentralen Kanadas ist kurze heisse Sommer und lange kalte Winter.
9	On the eastern coastal areas of Australia the beaches are beautiful.	Auf den Ostküstengebieten Australiens sind die Strände wunderschön.
10	The temperature drops considerably at night and it can get very cold.	Die Temperatur fällt nachts beträchtlich, und es kann sehr kalt werden.
11	Continental climate has very hot summers and very cold winters.	Kontinentalklima hat sehr heisse Sommer und sehr kalte Winter.
12	The Great Barrier Reef is a coral reef over 2000 km long.	Das Grosse Barriereriff ist ein Korallenriff von 2000 km Länge.
13	The currency is the Australian dollar.	Die Währung ist der australische Dollar.
14	There are often severe storms called cyclones on the north-east and north-west coasts.	Es gibt häufig verheerende Stürme genannt Zyklone (Wirbelstürme) auf den Nordost- und Nordwestküsten.
15	The currency is the Australian dollar .	Die Währung ist der australische Dollar.
16	Droughts are common – more than 33% of the country has less than 26 mm of rain a year.	Dürren sind üblich - mehr als 33 % des Landes haben weniger als 26 mm Regen pro Jahr.
17	The government is making major efforts to preserve the Aboriginal culture.	Die Regierung macht grosse Anstrengungen (Bemühungen), die Eingeborenen-Kultur zu bewahren.
18	The Rocky Mountains are home to large deer called elks .	Die Rocky Mountains sind die Heimat von grossem Rotwild, genannt Elche.
19	The emu is a well-known Australian bird that has long legs and cannot fly.	Der Emu ist ein wohl bekannter australischer Vogel, der lange Beine hat und nicht fliegen kann.
20	Niagara Falls are the largest falls in the world.	Die Niagarafälle sind die grössten Wasserfälle der Welt.
21	On the eastern coastal plains of Australia there are areas of grasslands .	Auf den Ostküstenebenen Australiens gibt es Gebiete von Grasland.
22	Brown bears and grizzly bears live in the Rocky Mountains.	Braunbären und Grizzlybären leben in den Felsengebirgen.
23	Hurricanes are severe storms with very high winds.	Hurikane sind ernsthafte Stürme mit sehr starken Winden.
24	Tourism is an important industry in Australia.	Tourismus ist eine wichtige Branche in Australien.
25	The interior of the country has a continental climate because it's a long way from the sea.	Das Binnenland des Staates hat ein Kontinentalklima, weil es weit weg (ein langer Weg) vom Meer ist.
26	Well-known Australian animals include the kangaroo and the koala.	Berühmte australische Tiere schliessen das Känguru und den Koala Bären mit ein.
27	Well-known Australian animals include the kangaroo and the koala .	Berühmte australische Tiere schliessen das Känguru und den Koala Bären mit ein.
28	The kookaburra is a well-known Australian bird.	Der Kookaburra ist ein sehr bekannter australischer Vogel.
29	Temperatures are as low as minus 15°C in winter.	Temperaturen sind so tief wie minus 15°C im Winter.
30	There are often heavy rains called monsoons in the tropical north.	Es gibt häufig starke Regen genannt Monsune im tropischen Norden.
31	Well-known Canadian animals include the moose and caribou.	Sehr bekannte kanadische Tiere umfassen den Elch und Karibu.
32	They're a very musical family – they all sing and play the piano.	Sie sind eine sehr musikalische Familie - sie alle singen und spielen Klavier.
33	Native Canadians have lived in Canada for at least 10,000 years.	Eingeborene Kanadier haben in Kanada seit mindestens 10'000 Jahren gelebt.

New Inspiration 3 - UNIT 8 - NATURAL WORLD

34	All the notices in the railway station were written in English.	Alle Aushänge in der Bahnstation waren auf Englisch geschrieben.
35	The official language in Australia is English.	Die offizielle Sprache in Australien ist Englisch.
36	Australia is famous for its outback – the hot dry land in the centre.	Australien ist wegen seines Busches (Hinterlandes) berühmt - das heisse trockene Land im Zentrum.
37	A plain is a large, flat area of land.	Eine Ebene ist ein grosses, flaches Landgebiet.
38	Well-known Australian animals include the kangaroo, koala and platypus .	Sehr bekannte australische Tiere schliessen das Känguru, den Koalabären und das Schnabeltier ein.
39	Well-known Canadian animals include the polar bear , moose and caribou.	Sehr bekannte kanadische Tiere schliessen den Eisbären, Elch und Karibu ein.
40	West-central Canada is mostly prairie grassland.	Das westzentrale Kanada ist hauptsächlich Prärie-Weide.
41	The government is making major efforts to preserve the Aboriginal culture.	Die Regierung macht grösste Anstrengungen, die Aboriginal Kultur zu bewahren.
42	The tropical rainforests in the north have a huge variety of birds.	Die tropischen Regenwälder im Norden haben eine riesige Vielfalt von Vögeln.
43	About two-thirds of Australia is rocky desert or semi-desert .	Ungefähr zwei Drittel Australiens sind felsige Wüste oder Halbwüste.
44	Snow is frozen water that falls from the sky.	Schnee ist gefrorenes Wasser, das vom Himmel fällt.
45	Spiders are insects with eight legs.	Spinnen sind Insekten mit acht Beinen.
46	The Great Barrier Reef is the largest living structure in the world.	Das grosse Barrier Riff ist die grösste lebende Struktur in der Welt.
47	It was a beautiful, warm day with lots of sunshine .	Es war ein schöner, warmer Tag mit viel Sonnenschein.
48	The tropical rainforests in the north have a huge variety of birds.	Die tropischen Regenwälder im Norden haben eine riesige Vielfalt von Vögeln.
49	There is a lot of frozen land called tundra in the north of Canada.	Es gibt viel gefrorenes Land genannt Tundra im Norden Kanadas.
50	The tropical rainforests in the north have a huge variety of birds.	Die tropischen Regenwälder im Norden haben eine riesige Vielfalt von Vögeln.

Inspiration Extra! (pages 108-109)

1	A jungle is a large tropical area of trees and plants.	Ein Dschungel ist ein grosses tropisches Gebiet von Bäumen und Pflanzen.
2	I made a mistake and forgot to do my homework.	Ich machte einen Fehler und vergass, meine Hausaufgaben zu machen.
3	Usain Bolt is a famous runner who won 3 gold medals in Beijing.	Usain Bolt ist ein berühmter Läufer, der 3 Goldmedaillen in Peking gewann.
4	There is a lot of wildlife in this forest, including many species of birds.	Es gibt eine vielfältige Tierwelt in diesem Wald einschliesslich vieler Arten von Vögeln.